

Identifican a fallecida en colisión carabineros en Horcón: era conocida funcionaria de salud

Conmoción existe entre los vecinos y vecinas de Puchuncaví después del trágico desclance de una querida vecina de la comuna.

En horas de la tarde del miércoles, una patrulla de carabineros que presuntamente perseguía a un grupo de delincuentes colisionó de manera frontal contra un vehículo particular.

Anuncio Patrocinado

A bordo de ese vehículo viajaba una mujer que fue identificada como Mariela Báez Cisternas, una conocida y querida Tens que se desempeñaba en el Cesfam de la localidad de Ventanas.

Muchos han sido los mensajes de condolencias a la familia en redes sociales, incluso el del alcalde de Puchuncaví marcos Morales, quien lamentó lo ocurrido.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Identifican a fallecida en colisión carabineros en Horcón: era conocida funcionaria de salud



Marcos Morales Ureta

...

13 min ·

Como Alcalde y vecino me encuentro muy afligido por el fallecimiento de nuestra querida compañera Marianela Báez Cisternas, una funcionaria ejemplar, que había dedicado su vida a la salud pública, mostrando siempre una gran vocación y entrega por su trabajo.

Envío mis más sinceras condolencias a su familia y amigos, que sin duda cuenten con todo mi apoyo para enfrentar esta muy difícil situación.



Identifican a fallecida en colisión carabineros en Horcón: era conocida funcionaria de salud



Identifican a fallecida en colisión carabineros en Horcón: era conocida funcionaria de salud

[\[Video\] Una persona fallecida deja accidente entre patrulla de Carabineros y un particular en Horcón](#)

y tú, ¿qué opinas?